

COMISION FE Y CONSTITUCION DEL CONSEJO ECUMENICO DE LAS IGLESIAS

(Conferencia de Stavanger, del 15 al 25 de Agosto de 1985)

CREEMOS EN DIOS: PADRE, HIJO, Y ESPIRITU SANTO Una explicación ecuménica de la fe apostólica expresada en el Símbolo de Nicea-Constantinopla *

INTRODUCCION

A) EL MANDATO

La relación del grupo de trabajo titulada: «Hacia la expresión común de la fe apostólica hoy» redactada en Lima en 1982, divide el proyecto en tres partes: reconocimiento, explicación, confesión de la fe apostólica. Tras algunos trabajos preliminares sobre el «reconocimiento» la Comisión permanente de Fe y Constitución, reunida en Creta en abril de 1984, convino en concentrarse, en el curso de los 12 a 18 meses siguientes, en la «explicación» de la fe apostólica, mediante coloquios internacionales: «estos coloquios se concentrarán en la explicación de la fe apostólica y especialmente del Símbolo de Nicea-Constantinopla. Intentarán decir en qué grado y de qué modo los principales acentos de estos tres artículos del Credo, en el contexto más amplio de la fe apostólica, pueden recibir una interpretación y expresión comunes por parte de iglesias que tienen identidades confesionales

* Traducción del francés de Rosa Herrera, según el texto de *Istina* 31 (1986) 63-129; y revisión y control teológico del Prof. A. González Montes.